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近日，由大理州旅游发展委
员会、大理州民政局、大理州旅游
培训中心指导，大理州客栈民俗

行业协会主办，大理朵朵金花酒
店管理有限公司、大理禅绕民俗
产业管理有限公司、慢游民俗学

院、大理约约拍拍摄影众创空间
等联合承办的 2017 中国非标住
宿高峰论坛在大理海湾国际酒
店隆重举行。在峰会开始前，大
理州客栈民宿行业协会召开成
立大会，标志着大理州客栈民宿
行业协会正式成立。大会选举
大理朵朵金花酒店管理有限公
司董事总经理赵金凤担任第一
届协会会长。

大理历史文化悠久，自然风
光秀丽，民族风情浓郁，旅游资源
得天独厚。近年来，随着大理旅
游业的蓬勃发展，客栈民宿更是
异军突起，成为大理旅游的一张
新名片。据了解，大理的客栈主
要集中在大理古城、双廊、喜洲、
才村等环洱海片区，而洱海是我
们的“母亲湖”，所以保护洱海就
成为客栈发展的第一要务，每一

位客栈负责人都应守法经营、诚
信待人、规范管理，合作共赢共创
美好未来。大理州客栈民宿行业
协会成立之初，新任会长赵金凤
表示，环境与经济同在，发展与保
护并存。协会将秉承宗旨，精诚
团结，共同致力洱海保护，加强提
升服务水平，促进客栈民宿健康
发展，共建民宿行业的美好明
天。并且协同参会客栈积极参与
签署《保护洱海美丽公约承诺
书》，承诺主动参与洱海保护“七
大行动”。

大会上，来自各地、各行业
的嘉宾、负责人，民宿客栈创始
人等相继发言，他们就自己所在
领域分享各自的心得体会，并探
讨客栈民宿路在何方？一千个
读者就有一千个哈姆雷特，那么
一千个民宿客栈也有一千种发

展模式。此次高峰论坛中，嘉宾
对话包括《面包和情怀——民宿
客栈品牌的红与黑》《他山之石
看大理》《本土和现代的一场对
话》《乡村旅游与民俗设计之魂》

《金融看大理民俗》等话题，讨论
了未来怎样面对面包更好地讲
情怀？如何权衡面包和情怀之
间的关系，更好地做好情怀？通
过外地人的眼光，讲述对大理的
认识以及对大理民宿客栈发展
的看法。如何在一个新崛起的
品类中打造自己的品牌？如何
定位自己品牌等话题，各客栈创
始人各抒己见，深入话题，通过
交流、分享、对话的方式，为大理
民宿客栈今后的发展方向，合作
共赢提供了具有参考价值的信
息及良好建言。

（牟云凤）

2017中国非标住宿高峰论坛在关隆重举行
大理五洲国际商贸城商铺业主：

根据省政府批示，个人出
租房屋实行综合征收率优惠
政策过渡期至 2016年 12月 31
日止。自 2017 年 1 月 1 日起，
恢复按照国家现行政策规定
执行。因此，大理五洲国际商
贸城将根据政策批示，自 2017
年一季度起不再办理各位商
铺 业 主 的 个 税 代 扣 代 缴 业
务。请各位业主自行到税务
窗口咨询办理纳税业务。相
关文件参考：《个人所得税法》

《财 税（2000）125 号》《财 税
（2008）24 号》《国税函（2009）
639号》《财税（2016）43号》。

特此公告
大理五洲国际物业管理

有限公司
2017年3月22日

公 告

本报讯（记者 杨若兰 文／图）
一个年养猪规模 300 多头的养猪
场，每天把猪的粪尿水、冲洗猪
圈的脏水……直接排放到附近
的小沟。这些污水最终会不会
流进洱海？近日，州洱海保护治
理“七大行动”指挥部流域综合
执法监管行动工作组巡查时发
现这一情况后，及时对这个位于
大理市下关镇荷花村委会宝林
村宝林寺南侧的养猪场展开了

调查和处理。
昨日上午9时许，记者跟随综

合执法组一行沿着山路前往该养
猪场，隔着十多米，便看见山坡上
一股水流淌下来，直接流进路旁
的小水沟中。水的颜色混浊，夹
着很多泡沫，臭味明显。再往上
走，养殖场里呈现的是脏乱不堪
的一幕——调制猪食的厨房外，
碎木头、塑料袋、塑料桶、纸盒等
垃圾直接抛到山坡上，山上的草

丛、灌木都被破坏了；猪圈后面，
有个储废水的水塘子，但一边却
被挖开了一个口子，猪的粪尿水、
冲洗猪圈的脏水直接就顺着口子
流到山坡上，草地里已经积了一
层粪便。

综合执法组工作人员杜定军
告诉记者，3月 19日，该工作组在
巡查过程中发现这一情况后立即
采取行动，展开调查和处理。经
调查，该养猪场于 2005 年开始经

营，养殖规模每年300头左右。目
前，调查中发现该养猪场主要存
在两方面的问题：一是所产生污
水涉嫌未经处理直接排放；二是
缺乏必需的证件、手续，没有排污
许可证、环境影响评价报告书，甚
至连营业执照也没有。

目前，环保部门已经对该养
殖场所排放的污水进行采样，尽
快检测其是否存在超标。若超
标，将依法立案处理，严惩不贷。

全面推进“七大行动”
坚决打赢洱海保护治理攻坚战

大理一养猪场污水直排 环保部门介入调查

综合执法综合执法工作人员工作人员在在调查取证调查取证。。

污水直接流进路边的水沟污水直接流进路边的水沟。。

各种垃圾抛撒到山坡上各种垃圾抛撒到山坡上。。

市民李先生反映：下关人民
北路上下班高峰车流量较大，每逢
工作日，路上就会出现堵车现象。
而人民北路与嘉士伯大道路口的
红绿灯时间又太短，每次通过的车
辆不到十辆，在一定程度上加剧了
拥堵。严重时，车辆一直从人民北

路与嘉士伯大道路口排到美登大
桥，短短一段路十几二十分钟才能
通过，而车辆一旦过了嘉士伯大道
路口，就会通畅了许多。

因此建议交管部门适当调
整该处的红绿灯，为市民创造通
畅便捷的交通环境。

红绿灯时间不合理

本报讯（通讯员 张立社） 近
日，大理市公安局交警大队民
警、交通协管员在群众的协助
下，分别在大凤路某路口和下关
镇某公园对两名受伤群众进行
救助，并及时将伤者送往医院进
行治疗。

3 月 15 日 16 时 10 分许，一男
子驾驶摩托车进入大凤路，与一
辆直行大货车发生碰撞，致使摩
托车驾驶员严重受伤，车辆严重
受损的交通事故。接警后，交警
大队创新中队民警迅速赶赴现场
实施救助，发现该男子歪着脖子
躺在地上，呼吸困难，表情痛苦。
民警在确保不造成二次伤害的情
况下，轻轻将伤者头部按照生理
位置放正，保证伤者呼吸畅通，并
对伤者的伤情进行仔细检查。此
时正值下午，艳阳高照，民警立即

拿来衣服为伤者遮挡太阳，并等
待救护人员的到来。15 分钟后
120赶到现场，民警协助医护人员
小心翼翼地将伤员抬上救护车送
往医院。

“交警同志，有人在某公园突
然晕倒，头部血流不止”。当日下
午 18时 25分许，在路口值勤的民
警听到群众的呼叫后迅速赶往该
公园。只见一名男子躺在地上，
口吐白沬，头部鲜血直流，浑身不
停抽搐，情况十分危急。民警立
即拨打120急救电话，并与附近药
店工作人员用纱布对伤者受伤部
位进行包扎，用餐巾纸擦拭其口
腔呕吐物，并协助随后赶到的医
护人员将受伤人员送往医院。

目前，两名受伤群众经医院
救治已脱离生命危险，生命体征
正常，病情稳定。

□ 通讯员 左先勋

3月9日，南涧红云核桃加工销
售有限公司爱心人士一行肩扛大
米，手提香油，冒雨走在通往南涧县
乐秋乡问六大村新修建的土路上
去米家禄村慰问困难群众。

“今天是个好日子，老天爷也感
动得流泪！”看到客人淋得满身的雨
水、沾满泥浆的双腿，乐秋乡纪委书
记马立宽风趣地说，“感谢你们企业
参与我们乡的脱贫攻坚工作。”

公司办公室主任王自团回应
道：“这个日子真好，让我们体验了
雨中乡村生活。”

“太感谢你们啦，泥滑路烂的，
大老远来看望我们。”夏绍军夫妇
接过客人的礼物和300元的慰问金
后，感激而又内疚地说，“我家正在
盖房子，连落座的地方都没有，真
是对不住啦！”

“主人有感情，雨水不觉冷。”

公司经理锁增福回敬说，“只要主
人有志气有信心，所有困难都能克
服……”客主一起站在没安装玻璃
的临时住房中交谈，分析困难，探
讨致富路。

“公司现在正扩建厂房，只能表
达一点心意啦！”锁增福向村委会主
任递上3000元的慰问金，并表示以
后再为村委会做点别的事。

村委会负责人、公司爱心人
士一起围坐，听取介绍乡、村两级
脱贫攻坚情况，商议致富之路。
最后彼此达成合作意向：建档立卡
贫困户可以进入公司就业，公司
按市场价优先收购贫困户泡核桃，
公司在米家禄村建初加工厂后吸
纳当地村民就地就近打工，公司
将力所能及地帮助贫困户做些好
事、实事。

当天，公司还慰问了米家禄村
皇吉良、下龙脉地村皇初林两户农
户，送上大米、香油和慰问金。

雨中送爱心 温情暖人心 大理市警民携手
街头救助两名受伤群众

图为选手在奇峰村参加畅跑梨花村趣味越野赛的场景。3月18日，
畅跑梨花村趣味越野赛在鹤庆县奇峰村进行。比赛吸引了来自丽江、下
关等地230多名人员参加。越野赛的行程共有10公里，通过严格比赛，最
终有10对参赛人员获奖。 ［通讯员 韩海娥 摄］

3月18日，由大理州钓鱼协会和宾川红色海稍农业观光旅游开发有限
公司联合组织的大理州首届“宾川海稍鱼杯”库钓邀请赛在宾川县乔甸镇
海稍新庄村海稍水库隆重举行，来自全州12个县市的33支队伍参加比赛。

经过近7个小时的角逐，祥云勇拓战队获得了团体总重量第一名，宾
川小千金俱乐部队获得单尾重第一名。

本届赛事的举办，为全州12个县市钓鱼爱好者搭建了相互交流学习
的平台，同时，也为进一步宣传和推介宾川海稍鱼文化、红色文化、农耕民
俗文化、民族历史文化起到了较好的促进作用。

［特约记者 张义红 通讯员 朱 彦 摄影报道］

市民朱女士反映：泰安路
（建设路至龙溪路段）新改造后，
道路中间安装了隔离栏杆。加
大了车辆行驶的通畅度。但整
条马路都被隔离，中间未设人
行横道线。这一路段是商业和
居民区密集的路段，路两边的

住户要过马路只能走到路段两
头的十字路口。由于该路段较
长，导致一些市民翻栏杆过马
路，既不文明也存在安全隐患。
希望有关部门实地查看，在路段
中间合理设置人行横道线方便
市民出行。

马路应合理设置人行横道线


